



Microsoft anunció hoy la disponibilidad inmediata de la versión preliminar Windows 8.1, la siguiente actualización al sistema operativo Windows, durante la conferencia Build para desarrolladores. Como parte de la presentación inaugural de la conferencia, la compañía destacó el alcance, las ventajas de diseño y las oportunidades económicas que tendrán los desarrolladores para crear aplicaciones táctiles exclusivamente para la plataforma Windows, incluyendo nuevas herramientas de desarrollo y mayor soporte.

Los ejecutivos de la compañía también destacaron las nuevas aplicaciones disponibles en Windows, tales como Facebook, Flipboard y NFL, lo que demuestra claramente continuo interés de las aplicaciones para Windows, que está experimentando el crecimiento más rápido de todas las plataformas.

El CEO de Microsoft, Steve Ballmer, estuvo acompañado en el escenario por Julie Larson-Green, vicepresidente corporativo de Windows, y otros ejecutivos de la compañía para demostrar la versión Windows 8.1 Preview con un enfoque en las áreas de personalización, búsquedas por Bing, mayor funcionalidad para las empresas, nuevas aplicaciones incluidas y más: «Con Windows 8 hemos construido un nuevo Windows: desde el conjunto de chips hasta la experiencia. Era una visión ambiciosa y la perfeccionamos con Windows 8.1», dijo Larson-Green.

«Windows 8.1 soportará la variedad más amplia de tabletas y PCs, y demuestra nuestra gran capacidad de respuesta ante las necesidades de los clientes. La versión preliminar que hemos presentado hoy es un paso importante para los socios de todo el mundo que se encuentran desarrollando la próxima generación de dispositivos y aplicaciones para Windows», agregó.

Antoine Leblond, Vicepresidente Corporativo de Administración de Programas Windows, también subió al escenario para explicar la manera en que Windows 8.1 brinda a los desarrolladores la oportunidad de diseñar, crear y comercializar sus aplicaciones en la Tienda Windows. Hizo hincapié en la mejor oferta disponible para ellos: los desarrolladores conservan el 80 por ciento de los ingresos durante la vida de la aplicación una vez que ésta cruce el umbral de ingresos de 25 mil dólares.



Leblond presentó las tarjetas de regalo de Tienda Windows, que ofrecen a los consumidores una manera sencilla de comprar aplicaciones, libros, juegos y contenido. Los clientes podrán llenar su Cuenta Microsoft en su moneda local y realizar compras en línea en la Tienda Windows.

Por otro lado la renovada plataforma Bing aprovecha las inversiones sustanciales que Microsoft ha realizado en las principales tecnologías, además de la experiencia de búsqueda en Windows 8.1, Windows Phone, Xbox 360 y Microsoft Office.

### Samsung y HTC apuestan por Windows Phone

También anunciaron la oportunidad para los desarrolladores de Windows Phone, dijeron que las entregas de Windows Phone aumentaron seis veces más rápido que el resto del mercado de smartphones durante el año pasado. Sprint dio a conocer planes de incorporar Windows Phone 8 en su red 4G LTE este verano con el HTC 8XT y el Samsung ATIV S Neo.

Con el lanzamiento de Windows Phone 8, los usuarios estarán descargando más de 200 millones de aplicaciones al mes y generando más del doble de ingresos por aplicaciones al día. Para ayudar a que los desarrolladores obtengan el mejor retorno de sus inversiones, la próxima versión de Windows Phone estará diseñada para ejecutar las mismas aplicaciones que los desarrolladores están creando actualmente y para soportar las mismas capacidades y herramientas. Por tiempo limitado, los desarrolladores pueden registrarse en el Centro de Desarrollo de Windows Phone por 19 dólares.

Por cortesía de Microsoft e Intel Corp., los asistentes a Build recibieron como regalo la primera tableta de 8 pulgadas basada en Windows, la Acer Iconia W3 basada en el procesador Intel Atom™ Z2760, y una Microsoft Surface Pro, que ofrece toda la potencia de la tercera generación de los procesadores Intel Core.

La versión Windows 8.1 Preview está disponible para descargarse a partir de hoy. Para más información, visite <http://www.preview.windows.com>.



Windows 8.1 preview ya está disponible

Fuente: <http://www.eluniversal.com.mx/computacion-tecno/2013/wondows-preview-disponibl-e-78625.html>